
  COLLEGIO PROVINCIALE GEOMETRI E GEOMETRI LAUREATI DI FIRENZE 
 

RIUNIONE DI CONSIGLIO DEL 26/05/2023 
 

Con lettera del 2/05/2023 prot. n. 312/2023 il Presidente convocava i Componenti il Consiglio 
Direttivo del Collegio per le ore 15,00 di oggi ponendo all’ordine del giorno la discussione del 
seguente argomento:       
      

1) Comunicazioni del Presidente; 

2) Nomina componenti commissione regionale C.T.U.; 

3) Approvazione verbali riunioni precedenti; 

4) Esame domande di iscrizioni all’albo, al registro praticanti, dimissioni ecc.; 

5) Varie ed eventuali. 

   presente assente 

Presidente  Geom. Matteo Parisi   
Vice Presidente  Geom. Paolo Zeroni   
Vice Presidente  Geom. Bruno Lepore   
Segretario  Geom. Gianni Arabini   
Tesoriere  Geom. Francesco Zingoni   
  Geom. Laura Borgioli    
  Geom. Filippo Brinati   
  Geom. Paolo Caroni   
  Geom. Andrea Mancuso   
  Geom. Alessandro Martinelli   
  Geom. Stefano Pacinotti   
  Geom. Sulli Francesco   
  Geom. Stefano Tilli   
  Geom. Stefano Zanieri   

 
Alle ore 15,00 verificata la presenza di n. 12 Consiglieri su 14, il Presidente dichiara aperta la 

riunione. 
 

Per il punto 1) all’Ordine del Giorno: Comunicazioni del Presidente; 

Relativamente alle comunicazioni pervenute nell’ultimo periodo dalla CIPAG, circa la lista dei 
nominativi relativa ai grandi morosi e di coloro che hanno omesso la dichiarazione annuale, per 
quanto riguarda i primi, il Consiglio decide di passare detto elenco al Consiglio di Disciplina, 
affinché prenda le opportune decisioni; Per quanto riguarda le omesse dichiarazioni annuali, si 
decide di eseguire un controllo della lista pervenuta e di inviare una comunicazione, a coloro che 
non l’hanno effettuata nell’ultimo triennio, ma che hanno pagato regolarmente l’iscrizione al 
Collegio. 
 
Relativamente al corso di deontologia, che si terrà il prossimo 9 giugno, si decide per agevolare la 
sua partecipazione, di tenerlo oltre che nella sede di Firenze del Collegio (il corso sarà online), 
anche in altre sale presso Empoli, Borgo San Lorenzo e nel Valdarno, sempre che sia raggiunto un 
numero minimo di partecipanti, per rientrare nei costi necessari per l’affitto delle medesime.  



A seguito della richiesta da parte dell’Ordine Provinciale degli Architetti di Firenze, circa la raccolta 
di firme per modificare le tariffe professionali giudiziarie; benché condivisibile, si ritiene sia 
corretto di inviare la predetta ai Consigli Nazionali ed alle reti delle professioni, in quanto di loro 
competenza. 
 
Per quanto riguarda gli eventi calamitosi che hanno interessato la regione Emilia-Romagna, il 
Consiglio delibera di donare una somma di € 2.000,00 (dicasi duemila/00) sia al Collegio di Forlì-
Cesena che a quello di Ravenna , nonché aprire una raccolta fondi presso i propri iscritti, affinché 
detti Collegi aiutino i colleghi, che ne hanno più necessità. 
 
Viene deciso di valutare i costi inerenti l'inserimento della scritta “GEOMETRI” sulle finestre della 
sede del collegio, al fine di pubblicizzare e sensibilizzare l'attenzione sulla nostra categoria. 
 
Il Presidente aggiorna il Consiglio, sull’evolversi del percorso universitario, relativa alla laurea di 
geometra; si da mandato al Presidente, per continuare tutte le attività necessarie, per portare a 
conclusione l’iter necessario, al fine di far iniziare il medesimo a settembre del 2024. 
 
Per il punto 2) all’Ordine del Giorno: Nomina componenti commissione regionale C.T.U.;; 

Per quanto riguarda i nominativi da indicare nella Commissione Regionale C.T.U., vengono 
nominati i geometri Francesco Zingoni, Paolo Caroni e Gabriele Carniani. 
 

Per il punto 3) all’Ordine del Giorno: Approvazione dei verbali precedenti: 

Si rimanda al prossimo Consiglio che si terrà nel mese di giugno p.v. 

 
Per il punto 4) all’Ordine del Giorno: Esame domande di iscrizioni all’albo, al registro praticanti, 

dimissioni ecc.; 

 

ISCRIZIONI REGISTRO PRATICANTI  

DESCI ANDREA     ..omissis.. 

..omissis.. 

 

IPPOLITO LORENZO    ..omissis.. 
 

RUSSO ANDREA LARA    ..omissis.. 
 
Il C.D. Approva e impegna la segreteria per i successivi adempimenti. 
 
ISCRIZIONI ALBO PROFESSIONALE 

ARAGOSA DIEGO     ..omissis.. 

PACCHINI REBECCA    ..omissis.. 
Il C.D. Approva e impegna la segreteria per i successivi adempimenti. 
 
DOMANDE PARTECIPAZIONE COMMISSIONI 

STORAI FRANCO    ..omissis.. 



D’ALESSANDRO ANTONIO    ..omissis.. 

LORINI LAURA     ..omissis.. 

MAZZANTI DUCCIO    ..omissis.. 
Il C.D. Approva e impegna la segreteria per i successivi adempimenti. 
 
DIMISSIONI 

..omissis.. Aveva richiesto le dimissioni sulla Pec della Fondazione. ..omissis.. 
In pari con le quote. 

SCRO’ STEFANO     ..omissis.. 

MARCUCCI LEONARDO   ..omissis.. 

AGLIETTI RODOLFO     ..omissis.. 
Il C.D. Approva e impegna la segreteria per i successivi adempimenti. 
 
DECESSI 

SERRAO LUIGI     ..omissis..    
Il Consiglio Direttivo prende atto della notizia ed invita la Segreteria a comunicare alla famiglia le 
manifestazioni di cordoglio da parte dell'intero Collegio. 
 
FORMAZIONE PROFESSIONALE CONTINUA 
 
Proposte formative Associazione Consorzio Bonifica; il predetto informa, che effettuerà corsi sulla materia 

trattata da detto ente; si decide di eseguire una convenzione con il medesimo, per agevolare i colleghi che 

volessero partecipare a detti corsi. 

Energie efficient urban regeneration Florence CONTEST 2023 (6 CFP); Si concedono i crediti formativi. 
 
Corsi da approvare e calendarizzare tramite apposita convenzione tra Geometri e Cerafri e/o Ordine degli 

Ingegneri. Verranno divulgati dopo la firma della convenzione. 

Richiesta organizzazione corso pervenuta da ANIT “La relazione acustica di calcolo previsionale dei requisiti 

acustici passivi” corso di 18 ore (18 CFP). Il Consiglio approva la divulgazione del corso. 

Richiesta diffusione sul nostro sito pervenuta dagli Architetti per la selezione di tre nuovi componenti del 

Comitato Direttivo della Fondazione. Si decide di diffondere. 

Richiesta solo patrocinio pervenuta da Sfera ingegneria S.r.l. per il corso “La Coltura della Sicurezza” del 29 

maggio, 28 giugno e 24 luglio orario 10.00-13.00/14.00-17.00 corso di 6 ore (6 CFP). Si concede il 

patrocinio. 

Richiesta patrocinio e crediti pervenuta da Anci Toscana per evento” l’ABC della pianificazione 

territoriale/urbanistica” del 26 maggio, 31 maggio e 9 giugno dalle ore 10.00 alle ore 13.00 (3 CFP ogni 

singolo evento). Si concede il patrocinio ed i crediti. 

Richiesta patrocinio e crediti pervenuta da Action Group per due eventi:  

• 21 giugno, VERSO IL FUTURO ALL-ELECTRIC: sostenibilità tecnico-economica dei sistemi energetici 

per l’edificio, evento di 4 ore (4 CFP). 

• 5 luglio, PROGETTAZIONE INTEGRATA: Le normative e il dimensionamento degli impianti di scarico e 

Si concedono i crediti formativi per entrambi i corsi. 

 



Richiesta patrocinio e crediti pervenuta da Geo Network per il corso per Amministratori di condominio dal 6 

al 22/06/23 di 15 ore (15 CFP).  Si ritiene di non dare detto patrocinio, in quanto corso eseguito dalla 

relativa commissione del Collegio. 

Corso per Amministratori di condominio organizzato dalla Commissione Condominio del Collegio.  

Ratifica evento già pubblicato sul sito “La circolare 11/E sul frazionamento degli enti urbani” evento di 4 ore 
con orario 9.00-13.00 (4 CFP). 
Geom. Fulvio Venturini (Zeroni) : Proposta corsi inerenti il catasto.  Si approva i crediti e la sua divulgazione. 

Il C.D. Approva le suddette richieste e impegna la segreteria per i successivi adempimenti. 

Per il punto 5 ) all’Ordine del Giorno: Varie ed eventuali. 

Per quanto riguarda la comunicazione, viene deciso di attivare due canali social, da utilizzare per 
diffondere informazioni, sull’attività che viene svolta dal Collegio e dai suoi consiglieri, mediante la 
partecipazione ad eventi, riunioni, corsi ecc.; si stabilisce inoltre che a settembre verranno fissati 
degli incontri con le scuole secondarie ed istituti e licei, per la divulgazione degli aspetti che può 
riservare la professione di geometra. 
 
Il Geometra Brinati comunica che l’Istituto Statale di istruzione superiore Leonardo da Vinci, ha 
intenzione di presentare una proposta di partecipazione al bando PR FSE+ 2021-2027, per il 
miglioramento dell’offerta formativa; a tale fine richiede la disponibilità di fornire esperti/docenti, 
per effettuare ore di lezione, nonché lettera di supporto da parte del Collegio, per poetr 
partecipare al bando. 
 
In tema di orientamento, si richiede ai Consiglieri che sono in contatto di associazioni che 
effettuano centri estivi per ragazzi/e con età compresa da 12 a 14 anni, di contattarle per 
organizzare incontri a cui partecipare, dove mediante giochi, ed altre forme di intrattenimento, 
facciano conoscere, chi è il geometra e che cosa fa. 
 
A seguito da parte del CNGdi inviare per il Convegno sul futuro dei Giovani, che si terrà il prossimo 
3 giugno. il Consiglio delibera di inviare in rappresentanza il geometra Stefano Pacinotti; i costi di 
detta partecipazione, saranno a carico del Collegio. 
 
Segreteria: viene deciso per un miglior coordinamento fra il consiglio e le segretarie, di convocare 
le medesime, in una prossima riunione del medesimo; La sig.ra Ambra Socci, chiede di poter 
usufruire dei seguenti giorni di ferie: dal 19 al 23 giugno; il Consiglio concede detto periodo di 
ferie. 
 
Per quanto riguarda la richiesta del Geometra Giuseppe Landi, relativa alla partecipazione al 
campionato di calcio, organizzata dall’associazione Geosport, che si terrà a Riccione dal 7 all’11 
giugno p.v., il Consiglio accoglie la domanda e pagherà l’iscrizione che ammonta ad € 1.000,00, per 
prendere parte a detto torneo; viene però precisato, che questo sarà l’ultimo anno, che il Collegio 
pagherà detta l’iscrizione per la partecipazione al campionato di calcio. 
 

..omissis..: Segnalazione ..omissis.. per accesso non autorizzato a planimetria catastale; la predetta 
segnalazione viene inviata al Consiglio di Disciplina. 
 



..omissis..: Segnalazione ..omissis.. per dichiarazione mendace in atto notarile di compravendita; il 
Consiglio letto il contenuto della medesima, la trasmette al Consiglio di Disciplina. 
 
..omissis..: Richiesta rateizzazione quote arretrate dal 2018 al 2023 per un importo totale di € 
1220,00 in 5 rate a cadenza mensile di € 200,00 e una di € 220,00; il Consiglio approva la richiesta 
di rateizzazione. 
 
Non avendo altro da deliberare, alle ore 19.00, la riunione di Consiglio si conclude. 

 
Il Presidente        Il Segretario 

 Matteo Parisi        Gianni Arabini 


